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卓話者・ゲスト発表（杉原SAA副委員長）
　本日のゲスト6名です。
・卓話者　青木�仁志（あおき　さとし）　様
・卓話者　同行者　新田�恭介（にった　きょうすけ）　様
・東京飛火野RC　RI理事エレクト

水野�功（みずの　いさお）　様
・東京西RC　鈴木�隆志（すずき　たかし）　様
・明山会長ゲスト　窪田�敦紀（くぼた　あつのり）　様
・明山会長ゲスト　常田�侑宏（ときだ　ゆきひろ）　様

会長の一言（明山会長）
　本日、次年度に向けてクラブ活性化ワークショップ
が行われています。
　会員委員会、公共イメージ委員会、財団委員会が毎
年6月に単独でセミナーを行なっていたのを、今年は
初の試みとして３つの委員会が集まってワークショップ
を行っています。RIの戦略に基き３つの委員会が活動
することにより相乗効果を狙っています。
　私たちのクラブから、海渡会員がパネラーとして参
加をされています。
　GuruCoolプロジェクトでGG（グローバル補助金）
を使いインドへの支援としてスマートボードと、教師育
成をプレゼントさせていただきましたが、承認された中
でも大きな金額であったため素晴らしいということでパ
ネラーとして参加されることとなりました。
　会員の皆様の寄付と、現地に赴かれてくださった
方 、々関係者の皆様にこの場をもって改めて感謝申し
上げます。ありがとうございました。

水野 RI理事エレクト ご挨拶

開始（高橋 司会担当）
　定刻となりましたのでこれより第927回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
許諾をお願い致します。

明山友美会長　点鐘挨拶
　それでは、東京中央新ロータリークラブ第927回例
会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー 水野会員）
「それでこそロータリー」「世界をつなぐロータリー」

榎本考修 新入会員入会式（明山友美会長）
（明山会長ご紹介の弁）
　共通の友人を通してお知り合いに
なりました。やっていらっしゃるこ
とが本当に素晴らしく、ゴルフを通
して人々の健康に寄与したい。貢
献精神もとても素晴らしいと思いましたのでロータリー
クラブにご紹介させていただきました。
　共通の青木社長が卓話にいらした時に入会というご
縁も素晴らしいと思っています。
（榎本考修�新入会員ご挨拶）
　本日は入会式をしていただき本当に
ありがとうございます。明山会長とは
本当にご縁で、ステップゴルフというゴ
ルフスクールを世の中に11年間普及させていただいてい
るのですが、ゴルフを通じて健康寿命を延伸したいと
いう思いでやってきましたことを感じていただきました。
　ロータリーの精神を奉仕と理解させていただいてい
ます。普段からアチーブメント様で学ばせていただいて
いることとリンクすると感じている次第です。これから
も奉仕の思いとGIVEする、提供する、そういった思
いと、会社づくり、皆様との関係性を良くしていきたい
と思っております。
　ありがとうございます。これからよろしくお願いいた
します。

例会報告  第927回  2024年6月17日（月）
（対面例会）
出席22名＋メーキャップ2名
（正会員59名－休会6名）

出席率 45.28%



幹事報告（山田桂子幹事）
・ �例会に引き継ぎ本日は今年度総括のクラブ協議会を
開催します。

・ �今年度の最終例会を6月24日（月）18時30分から
ペニンシュラ・ホテル�THE�GINZA�BALLROOM
にて行います。出欠の締め切りを本日16：00まで受
け付けます。
　なお、最終例会の会費10,000円は現地での混乱
を避けるため事前お振り込みとさせていただいてい
ます。

アチーブメント株式会社
代表取締役

青木 仁志（あおき さとし）様

【紹介】（明山�友美�会長）

（自己紹介）

・�私は、心の中に答えを持つことが重要だと考えてい
ます。答えは第三者が与えるものではなく、自分自
身が見つけるものです。この考えをもとに、私は二
人の娘を育ててきました。長女は30歳で、SDGsカ�
フェを運営し、脱プラスチックの活動をしています。
外務省で講演を行い、コンサルティングも始めまし
たが、私は一度も正解を教えたことがありません。
娘たちは、自分の意思で行動し、自らの中に答えを
見つける生き方をしています。

・ �勉強しろとも一度も言ったことがありません。息子も
同様に自分の意思でアメリカの高校に留学し、投資
家を目指しました。彼はカードゲームで成功した経験
を投資に活かして、高校卒業後は自分の会社を設立
しました。息子には自分の人生に責任を持つよう伝
え、自分の決断を尊重しました。彼は22歳の時に
一度は投資家としての道を見直し、最終的には起業
家としての道を選びました。現在、彼の会社は営業
の生産性を高めるサービスを提供し、順調に成長し
ています。

・�私自身は子どもたちに答えを押し付けることなく、彼
らが自分で答えを見つけるように導いてきました。経
営でも同様で、選択理論に基づき、内側からの動
機を引き出すことを重視しています。社員や家族に
対して、批判や罰を与えるのではなく、支援し、励
ますことが大切です。正しさを押し付けるのではなく、
相手が自分の内なる答えに気づくようにサポートする
ことが重要です。

　人生の目的は幸せになることです。正しさを手放
し、愛を土台に生きることが幸福の鍵です。選択理
論では、相手を変えようとするのではなく、相手の
望みをどう叶えるかが重要です。私はこの哲学を家
族や社員との関係において実践してきました。

・�また、私は69歳でありながら、MBAの大学院に通�
い、経営を学び続けています。経営は楽しいもので
あり、生涯現役でありたいと思っています。自分の
子どもたちにも後を継がせるつもりはありませんでし
たが、息子が自らの意思でその道を選んでくれたこ
とを嬉しく思っています。
　私は今後も選択理論に基づいて、内側からの動機
を引き出し、相手が自分の答えを見つける手助けを
していきたいと考えています。経営理念の前に、人
生の成功者になることが重要だと信じています。こ
の考えをもとに、多くの人々に支援を提供し、幸せ
な人生を送る手助けをしていきたいと思っています。

第5回クラブ協議会
・当クラブの総括（明山会長）

《計画》
　奉仕活動-GuruCoolプロジェクトを無事実施でき、
パキスタン・ウォーターソーラー・プロジェクトはGGの
進みが遅いものの、パキスタンに渡航。有志の方とま
ずは進めております。
　Learning�for�Allは、フードパントリーとクリスマス
ケーキを贈らせていただきました。
　育生園サマーキャンプは安原会員も大変だったと思
いますが、皆様のご協力で無事行うことができました。
　中央区の泰明小学校画廊巡りは毎年野呂会員が中
心になって行ってくださっています。
　中央区の花壇は高橋会員のご支援をいただき水やり
も含め続けられています。
　築地川公園の植樹も実施しました。
　米山奨学生�張イブンさんの受け入れも岡田会員が
中心になって丁寧に支えてくださいました。
　計画していたことは完了しているのかなと思っており
ます。皆様ありがとうございました。

《行動指針》
　ロータリーをもっと知る：ロータリーの友を毎月石原
さんに説明いただきました。ありがとうございました。

「ロータリー 四つのテストと
　　　　　　　　選択理論心理学」

卓
話



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・玉置由梨枝
（協力委員）中里妃沙子・圓井順子・山田桂子

-��1年間の活動を楽しみ、アニメ上映会などのイベン
トが良かった。
-��遠方からの参加でも存在感を発揮。青少年ロー
ターアクトに貢献。
-�合唱部の活動を継続し、男声部員として守りたい。
-��高橋会長エレクトのリーダーシップのもと、子供た
ちへの支援活動を継続し、広げていく。
-��各会員の役割を明確にし、例会運営を円滑に行う
ための体制を整備。
-��親睦と奉仕活動の両立を図り、ロータリーの楽し
さと貢献を両立させる。

テーブル3（山田幹事）
-�石原会員のコメント：若手男子が増え、目標達成。
-�今年雰囲気が良かったね
-��SAA参加者が今年は多く、若手（特に杉井会員）
が大活躍
-�LINEでのコミュニケーションも良かった。
-��コミュニケーションボードの写真が活動を身近に感
じさせた。

・会長の総括（明山会長）
-�皆様からのフィードバックを直に聞けて嬉しい。
-��24日の最終例会で交代式を行う予定ですが、引
き続き高橋年度をしっかりとサポートしていければ
と思いますので、よろしくお願いいたします。

（要約文責　山田）

ロータリアンの義務の一つとして、会費とロータリーの
友を読むということも入っていますので、引き続きしっ
かり読んでいきたいと思います。
　自ら行動する：コロナの時を経て全体的に例会の出
席率が上がったかなと思います。
　活動を楽しむ：馬場さんを中心に盛り上げていただ
きありがとうございます。卓話の準備と卓話のご紹介、
当日の運営は西村さん、水野さんを中心に実施いただ
き、ニコニコの100万円の寄付も達成し、今日無事に
新入会員に迎えることができました。寄付は、年次寄
付、ポリオプラス、ベネファクター、三冠すべて達成し
ております。
　山田幹事、色 と々ありがとうございます。
　この場で皆様に御礼申し上げます。ありがとうござ
いました。

・テーブル・ディスカッション：
１．今年１年を振り返って良かったこと
２．I�Serveとして次年度に向けてしたいこと

・発表
テーブル1（西村会員）
今年１年を振り返って良かったこと：
-��幅広い年齢層と性別の会員が世代の壁なく交流で
きた。
-�若い会員が増え、活動的なクラブになっている。
-��山田純平さんのいい言葉：普段ご自分の生活では
感じられない人の気遣いを感じることができた。
奉仕の気持ちがとても強い会で、そういうことを人
にもどんどん伝えていきたい。
-�各自が役割を持ち活動し、自分の存在意義や楽し
みが増えた。

次年度に向けて：
-��出席率向上のために卓話に著名な講師をご紹介し
たい。
-��新会員の勧誘目標を設定し、積極的な勧誘活動
を展開。
-��出席率向上のための個別の声掛けが重要。電話
や対面での連絡を仕組み化する提案。
-��事務局の連絡方法について、フレキシブルな対応
時間の設定を提案。

テーブル2（杉原会員）
今年１年を振り返って良かったこと：
-��会長エレクトの高橋さんの意見：会長職の準備と
経験から学び、多くの交流を通じて知見を広げら
れたので、みなさまもぜひ会長に。
-��忙しくなかなか例会に参加できないが、寄付を通
じて貢献したい。
-��育成園キャンプが良い経験になった。活動の継続
を希望。

水 野 　 功 様� 東京中央新RCの益々のご発展を心よりお
祈りいたします。

高橋 肇会長エレクト� 父の日で子供達から手作りのプレゼントを
もらったのでニコニコします。

石 井 本 子 会 員� 久しぶりにニコニコします。
榎 本 考 修 会 員� 今日から入会させて頂きます。
野 呂 洋 子 会 員� 近くですので受付だけしに参りました。こ

れから地区のワークショップに参加して参り
ます。

山 下 　 江 会 員� 青木先生、ようこそいらっしゃいました。
卓話楽しみにしております。

山 田 純 平 会 員� 臨時でカメラマンをやらせていただきます。
青木社長をYouTubeで観ていたのでこ
のような形でお目にかかれてとても嬉しい
です。ありがとうございます。

（東京飛火野RC）

にこにこ合計16,000円


